
             
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 1 UCM TALCA. 

TEMA: TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO. 

 

FECHA:   Jueves, 30 de mayo de 2019

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  15:00 Hrs. 

HORA TÉRMINO:  15:40 Hrs

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC REEMPLAZO CARLOS FIGUEROA 

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

VANESSA PEREZ FUENMAYOR  DIRECCIÓN DE ESTUDIOS Y GESTIÓN DE PROYECTOS. 

FRANCYS LEYTON ESPINOZA  CCEE MEDICINA 

BÁRBARA MARTIN VERA  CCEE PED. EDUCACACIÓN ESPECIAL 

   

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación. 

Acuerdos mesa anterior 

 Invitar a próxima sesión a Director de Presupuestos y Finanzas, para socializar estados 
financieros de la Universidad a estudiantes. (Invitación realizada) 

 Revisar valor de fotocopias en central de impresos. (revisado y corregido) 
 

Tabla 

 Estado financiero de la UCM 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, la que es aprobada por miembros de la mesa. 

Se da inicio a sesión a las 15:00 horas. 

Se  informa  los  estudiantes  y  de  acuerdo  a  correo  enviado  el  día  28  de  mayo  a  Pleno  de 
Presidentes, que los estados financieros de la Universidad no se podrán presentar en esta sesión 
de mesas de diálogo, debido a que no se presentaron en el Consejo Superior anterior, porque se 
postergó el punto de la tabla, se realizará en sesión del 07 de junio, importante señalar que estos 
no se pueden hacer públicos mientras no se aprueben por el Consejo Superior. 
 
Fotocopias 
 
Se revisó de acuerdo a compromiso de sesión anterior y se corrigió el valor de las fotocopias. 
 
Varios 
 
CCEE  de Medicina,  consulta  sobre  la  injerencia  de  la  universidad  en  el  precio  del  almuerzo  en 
hospital, específicamente con la posibilidad de poder hacer uso de la beca Junaeb. 
DGE informa que realizará las consultas a través del encargado de casinos de la Universidad, que 
asiste a mesa de infraestructura. 
 
DGE y VRAF explican a estudiantes la normativa de entrega de fondos a los CCEE. 
Ante  ello  CCEE  consultan  posibilidad  de  utilizar  los  dineros  asignados  a  FEUCM,  para  realizar 
arreglos del edificio federativo. 
VRAF informa a los estudiantes que eso no es posible. 
Se solicita a los estudiantes realizar un catastro de las oficinas. 
VRAF, explica cómo se asignan y ejecutan los presupuestos. 
 
 
Finaliza sesión a las 15:40 horas. 
 
 
Acuerdos. 

 VRAF, fijar fecha de presentación de Estadios Financieros. 

 DGE, consultar si existe convenio Junaeb en hospital. 

 Estudiantes, realizarán un catastro de las oficinas en FEUCM. 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA   
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ 

KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
VANESSA PEREZ FUENMAYOR   
FRANCYS LEYTON ESPINOZA   
BÁRBARA MARTIN VERA   
 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 


